

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

Beschluss des Umweltausschusses vom 20.11.2018

Änderungsantrag zu TOP 5 der Öffentlichen Sitzung:

Abschlussbericht zur Abwärmenutzung in München

Wie Antrag der Referentin
Das Referat für Gesundheit und Umwelt setzt – wie im
Fachgutachten "Klimaschutzziel und -strategie München 2050"
empfohlen ein Pilotprojekt zur Einbindung von Abwärme in das
Fernwärmenetz, sowie die Nutzung der Wärme aus dem
Abwasser der Stadt, z.B. bei den städtischen Kliniken um.
Das Referat für Gesundheit und Umwelt wird über die Ergebnisse
der Pilotprojekte berichten und das weitere Potential der
Abwärmenutzung weiter beobachten und dem Stadtrat bei Vorliegen
neuer Erkenntnisse erneut berichten.
Wie Antrag der Referentin

Fraktion Die Grünen – rosa liste

Dominik Krause, Sabine Krieger, Sabine Nallinger Mitglieder des Stadtrates